



öffentlich

Betreff:

Prüfantrag Spielplatz für Kinder von 12 - 18 Jahren in Fahrland

Erstellungsdatum 08.06.2021

Eingang 502:

Einreicher: A. Oehme

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
23.06.2021	Ortsbeirat Fahrland		X

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, wo in Fahrland auf einer kommunalen Fläche (außerhalb des Schulgeländes) ein Spielplatz für 12 – 18-Jährige in Zusammenarbeit mit dem Stadtjugendring und dem lokalen Jugendclub Treffpunkt Fahrland e.V. errichtet werden kann.

Das Ergebnis der Prüfung und bei geeigneter Fläche möglichst direkt ein Vorschlag zur Umsetzung eines Baus soll dem Ortsbeirat bis zur Sitzung am 15.09.2021 vorgelegt werden.

gez. A. Oehme

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Die langen Phasen des Lock-Downs haben deutlich gezeigt, dass es in Fahrland für Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren keine geeigneten und ausreichenden Spiel- und Sportmöglichkeiten im öffentlichen Raum gibt.

Die Inline- und Skateboardfahrer sind zum Beispiel in Ermangelung passender Angebote auf den hinteren Parkplatz des örtlichen Nahversorgers direkt an einer Hauptstraße ausgewichen. Dies ist für die Jugendlichen kein sicherer Ort, um sich sportlich zu betätigen.

Die vorhandenen Spielplätze in Fahrland sind mit einer Altersbegrenzung von 0 – 6 bzw. 0 – 12 Jahren versehen und auch entsprechend dieser Altersklassen ausgestattet.

Spielplätze für 12–18-Jährige sollten nach Möglichkeit Kletterwände, Ballspielbereiche einschließlich Tischtennisplatten, Skateeinrichtungen, gesonderte Sitzplatzgruppen fürs Plaudern, Flächen für freies und naturnahes Spiel und möglichst weitere Flächen für Sport und zum Kräfte messen anbieten.